
 

 

(1) 協和中学校区の取組について 

 

 教育委員会では「筑西市学校の在り方検討委員会」からの「明野五葉学園整備後の学校

の適正配置の取組」に係る答申（令和５年９月 26日）に基づき、協和中学校区の学校の適

正配置（統合）について、検討を開始しました。 

《今後５年間で特に取り組むべきこと》 

 協和中学校区においては、今後も児童生徒数の減少が見込まれることから、望ましい教育

環境が見込める義務教育学校（施設一体型）の設置、又は小学校の統合による学校の適正配

置の検討を開始すること。 

 なお、その検討にあたっては、児童生徒にとって望ましい教育環境の整備を第一に考える

とともに、保護者や地域住民等の意見を十分に配慮して合意形成を図ること。 

 

◇ 今年度の取組状況 

 本年５月に「学校の在り方」協和地区協議会を立ち上げ、次のとおり、検討を進めてき

ました。 

月 日 会 議 等 内  容 

Ｒ6. 5.10（金） 第１回協和地区協議会 会議 協議会の設立、事務局からの報告 

   6.14（金） 第２回協和地区協議会 会議 グループワーク 

   7.18（木） 第３回協和地区協議会 会議 明野五葉学園を視察 

   8. 2（金） 第４回協和地区協議会 会議 事務局から具体案の説明 

   9.11（水） 『協和地区協議会だより』発行 取組状況の周知 

   9.12（木） 協和中学校区保護者との意見交換会 出席者：15名 

   9.17 

～9.26 
協和中学校区保護者アンケート 回答数：402名 (回答率 54.1%) 

   9.30 

～10.7 
明野五葉学園ＰＴＡ役員アンケート 回答数：27名 (回答率 58.7%) 

  10.11（金） 第５回協和地区協議会 会議 意見のとりまとめについて 

  11. 1（金） 第６回協和地区協議会 会議 地区協議会としての意見について 

  11. 7（木） 意見書の提出 増渕会長から大森教育長へ手渡し 

  11.27（水） 『協和地区協議会だより vol.2』発行 取組結果の周知（予定） 
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